

Lideran DF y NL en competitividad (El Reforma 03/09/08)

Lideran DF y NL en competitividad (El Reforma 03/09/08) Destaca Imco que aun los estados mejor calificados apenas son comparables con países como Malasia y Grecia Lucero Almanza Ciudad de México (3 de septiembre de 2008).- El Distrito Federal y Nuevo León son las entidades con mayor nivel de competitividad en el País, de acuerdo con un estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), que hoy se da a conocer. Dichos estados, junto con Baja California, Chihuahua y Aguascalientes, concentran 38 por ciento del PIB nacional y el 72 por ciento de la Inversión Extranjera Directa (IED). El DF y Nuevo León mantuvieron la misma posición respecto a la evaluación de 2006, los lugares 1 y 2, respectivamente, en tanto que Baja California avanzó un puesto y Chihuahua subió dos escalones en el índice. Aguascalientes, por el contrario, retrocedió dos posiciones. Roberto Newell, director del Imco, explicó que, mientras Nuevo León y Baja California registraron mejoras notables, el DF prácticamente no tuvo avances, aunque mantiene una ventaja derivada de ser el principal centro económico del País. El Imco destaca que, incluso cuando México ha logrado avanzar en materia de competitividad -pues 60 por ciento de los indicadores mejoró su evaluación respecto a 2006 en comparaciones internacionales- aun los estados mejor calificados apenas son comparables con países como Malasia y Grecia. Incluso, advierte que, al ritmo actual, el País ganaría sólo un lugar a nivel mundial en competitividad luego de tres años siempre y cuando el resto de las naciones no registraran ningún avance.